
当滁州女排姑娘拿下最
后一分后，全队围成一团，紧
紧地拥抱在一起。8月20日，
安徽省第十三届运动会青少
年部排球比赛在桐城市收
兵。经过七天激战，淮北获得
男子组冠军，滁州获得女子组
冠军。

“安徽三大球发展是大方
向，要积极、稳妥，有步骤、有
计划的发展。”一直在现场观
战的省体育局副局长陈海军
告诉记者。
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宿松彩民闲暇时
意外刮中顶呱刮

星报讯（徐小兰） 体彩即开型彩票

“顶呱刮”因其玩法简单、趣味性强、返奖

率高、中奖容易，即买即开即兑等特点，深

受众多彩民的喜爱。

8月 16日晚，吴女士带女儿外出就

餐回来，途经位于宿松县第一城睦邻嘉

苑体育彩票 15530 投注站时，见店内销

售员还在那忙着，便停下车，进去玩了一

会儿。销售员看到有人进店，连忙站起

身热情打招呼，顺便向吴女士推荐、介绍

超级大乐透和即开型彩票“顶呱刮”等。

吴女士当天心情特好，听销售员这样说，

心动地瞅了眼即开票销售柜里不同面值

的票，并叫销售员拿了本还没拆封的面

值 2 元品种“金铃铛”。当吴女士拆开

封，刮完第一张时，高兴地欢呼起来，一

个劲地对女儿、销售员喊道：“快看，我刮

到只蝴蝶，中了2000元。”

“本出去就餐是为了让孩子开心，没

想到闲暇之时还盈利2000元。今后还要

继续买体彩，支持社会公益事业。”吴女士

感叹不已。

“追加+倍投”
天长彩民中万余元

星报讯（张雷） 8 月 16

日晚，超级大乐透第14095期

开奖，天长22215网点彩民黄

先生喜中大乐透四等奖60倍

并追加，收获奖金18000元。

据了解，黄先生是体彩大

盘玩法大乐透的忠实粉丝，多

年来钟情大乐透，坚持购买体

育彩票已有多年，之前中过几

次小奖，这次终于好运爆发。

黄先生每次投注之前，都要将

大乐透近几期号码手抄下来

反复研究，主要参考“遗漏”、

“斜连”、“竖连”、“重号”等几

个指标，最后选出1注号码进

行倍投、追加。

此次中奖，让黄先生更加

坚信，尽管每位彩民的投注方

式不同，但体育彩票的公正、

公开、公平能够让每一位彩民

都有赢得大奖的机会。此外，

黄先生反复提到的一句话就

是：“多亏我每次都进行追

加”。他也用自身经历提醒广

大彩民，购买大乐透不妨进行

追加，中奖后还会收获一笔可

观的追加奖金。

星报讯（黄桂峰） 8月1日下午，一

位女士来到亳州体彩分中心，非常着急

的样子：“请快点帮我兑奖，下周我还要

出差，这张彩票快到期了。”据了解，这位

彩民中的是 2倍排列五，6月 6日的彩

票，兑奖期限60天，兑奖截止日应该是8

月5日。8月1日是周五，下周她还要出

差，所以才着急。

据介绍，她是一位生意人，老公在外

地，闲暇之余她经常到彩票店买几注彩票，

以打发时光，成了27083体彩网点的常

客。近期由于生意忙，还要照顾孩子，空闲

时间很少，所以有半年多时间没去彩票店

了。前几天，她接到27083彩票店业主王

新立的短信，内容是开奖结果，又问她最近

忙什么，怎么不到彩票店来。以前每天晚

上开奖后，都接到他的短信，她有两个手

机，这个手机欠费，因为忙，好久没续费，续

交手机费的当天就接到他的短信，才想起

来：“哦，我是有段时间没去彩票店了，明天

就去买几注。”她不紧不忙地说着。

第二天，她到彩票店以后，决定买排

列五，她自己选的号码，王新立向她建议

第二位8不错，于是她就把8加上了，打

了2倍。晚上9点多，又接到王新立的开

奖短信，“我看了开奖结果才知道，自己

中奖了，奖金20万，能中这20万，要多谢

王新立：一是谢他的短信提醒，不然，我

不知道啥时才能想起再买彩票，事情忙

起来，一段时间不买，也就不想买了；二

是谢他帮我选号，如果没有第二位的号

码8，也不能中奖。”她说道，“中奖后，我

并未急着兑奖，因为兑奖期60天，长着

呢，想等哪天有空了，再兑奖，今天拿出

彩票一看，快过期了，下周还要出差，如

果不是今天猛然想起来兑奖，要是真过

期了，挺可惜的，20万毕竟不是小数目

呀！”

兑奖后，她拿着现金支票，如释重

负，道谢后，满意地离开了。

亳州“睡眠”彩民被“唤醒”喜中20万

巴神转会利物浦已谈妥
星报讯(杨扬) 北京时间8月21日，

意大利AC米兰俱乐部在官网发布的消息

中确认正在与利物浦方面商谈巴洛特利

的转会事宜。意大利媒体报道称，双方已

经就转会费达成一致，接下来只需球员本

人点头。

根据此前的消息巴洛特利的转会费

大约为2200万欧元。与此同时，巴洛特

利的经纪人拉伊奥拉正在英国与利物浦

方面就球员个人待遇问题进行谈判，根据

此前媒体的报道，利物浦将给巴洛特利开

出一份年薪600万欧元为期四年的合同。

恒大致信亚足联求公正
星报讯(于静) 8月21日下午，广州

恒大俱乐部正式向亚足联秘书长埃里克

斯·索萨以及相关部门负责人去信，对前

一天晚上比赛中出现的两张红牌等不公

正判罚进行说明。此外，中国足协也对恒

大的比赛非常关注，也将向亚足联去信，

希望能够为中国俱乐部创造公正、公平的

比赛环境。

安徽小将朱琳美网开门红
星报讯 (记者 江锐) 北京时间8月

20日，2014年美国网球公开赛展开了女

单资格赛首轮的争夺。首次亮相大满贯

资格赛的安徽小将朱琳以6:7、7:5、6:1

逆转意大利姑娘蒙蒂孔，晋级第二轮。

本场比赛，朱琳首盘就陷入了苦战。

双方在第一盘均先后三次遭到破发，在前

十二局结束后比分形成6:6平。进入抢

七后，双方比分依旧非常接近，但经验更

丰富的蒙蒂孔还是把握住关键分，以比分

10:8艰难取胜。进入第二盘后，比赛走势

依旧胶着，在前十局双方再度战成 5:5

平。朱琳在盘末突然爆发，连破带保之

下，以7:5扳回一盘。越战越勇的朱琳在

决胜盘两度破掉蒙蒂孔的发球局后，以6:

1完成逆转。

首项决赛，规模新高

“本次比赛是省十三届运动会青

少年部的首项决赛，共有来自全省 9

个省辖市、18支男女代表队、190多名

运动员参加比赛，参赛规模创历届省

运会之最。”省体育局青少年体育处处

长赖恺仡告诉记者。

作为三大球项目，省运会也对排

球项目金牌制订了倾斜政策，获得冠

军球队算 3 枚金牌，亚军 2.5 枚，以此

类推，即使是获得第六名，也有 0.5 枚

金牌进账。据赖恺仡介绍，上届比赛

只有五、六支球队参加，今年参赛球队

增加了，各市参赛积极了，说明排球的

普及程度也在提高。从各市组队情况

看，淮北、滁州等是专门从体校组队，

而合肥、安庆、芜湖等市则是由某个学

校组队参赛，像合肥队是巢湖二中，安

庆是安庆市七中，芜湖市是翰文学

校。其中，前不久淮北市体育中学被

国家体育总局排球运动管理中心命名

为“全国排球高水平后备人才基地

(2014～2017 年)”，此次该市男、女队双

双杀进决赛。

那么，安徽从事排球运动的人口到

底有多少呢？省球类运动管理副主任

陈文保介绍说，“没有具体统计，400人

左右。不过，安徽也有不少排球苗子，

像淮北就有一个球员输送到了上海，去

年随上海男排获得全国亚军。”

基础打牢，谋求发展

据滁州市体育局局长李勇林介绍，

“为了备战省运会，四年前我们就联合

市教育局下文，在全市各学校内选拔组

队。选拔时，以运动天赋和学习成绩相

结合，因为省运会有年龄要求，选拔对

象基本是初一、初二学生。”

“我们滁州女排队员是整体考进

省体校，队员们训练都非常自觉、刻

苦。”滁州女排主教练林红告诉记者。

赖恺仡以前是安徽男排队队员，

据他介绍，安徽男女排专业队以前都

是全国甲级队，1975年还双双杀进全

运会决赛阶段比赛。上世纪八十年代

受当时“缩短战线、突出重点”的大环

境影响，安徽排球队队制被撤销。

“四年前的省运会排球比赛，我记

得你也去采访了，那时不但参赛球队

少，球员技术也单调，基本上就是发发

球、垫垫球。今年参赛球队不但增加

了，水平也提高了，技战术也有了。”陈

海军接受记者采访时强调，“项目普

及，水平提高，能进一步促进安徽三大

球项目的发展。现在，篮球以文一为

龙头，在加紧组建青年队，足球也在和

有关企业接洽中。安徽三大球发展是

大方向，首先基础要打牢，要积极、稳

妥，有步骤、有计划的发展。”

安徽排球“重整河山待后生”
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